



読書週間へのご協力ありがとうございました



秋の読書旬間は、朝読書の充実、読書ビンゴカード、読書カードなど、子どもたちに本に関心をもってもらうための活動を行いました。読書ビンゴカードでは、「〇〇の本はどこですか。」と聞きながら、本を探している子がたくさんいました。ビンゴを達成して、しおりをもらう姿はとても嬉しそうでした。

ご家庭では、どのような様子でしたでしょうか。おうちの方からは、一緒に本を読んでいただいたり、本を紹介していただいたり、楽しい時間を作っていただきありがとうございました。

冬休みは、大掃除やお正月の行事など忙しい時期とは思いますが、ぜひもらったしおりを活用して、本にゆっくり親しむ時間を作っていただけたらと思っています。

冬季休業中の本の貸し出しについて

冬季休業中に読む本として、一人3冊本の貸し出しをしました。今年度も、冬休み中の本の借り換え日は設けません。冬休み中に読んで、1月8日(木)に持ってきてください。



【読書旬間しおり作りの様子】



家読～子どもたちの感想～

読んだ本「もぐらくんとクリスマス」

クリスマスつりーをつくっていてたのしそうでした。おとうさんといっしょによめたのがうれしかったです。

読んだ本「99の楽しいことリスト」

たのしそうなことがたくさんかいてあっていつか家族でやりたい！とおもいました。いっしょにやりたいとおもったところにふせんをつけました。たのしみです。

読んだ本「またまたぶたのたね」

おおかみは、またぶたを食べることができなくてかわいそうでした。順番に読んでいったので読みやすかったです。一人で読むより楽しかったです。

読んだ本「はしのうえのおおかみ」

さいしょはいじわるだったけど、くまを見てやさしくなる本ですごくおもしろかった。お母さんといっしょによんで感想を言ったらほめてくれてうれしかった。

読んだ本「夜明けのすべて」

山添君と藤沢さんの関係がとてもよくて、読んでいてやさしい気持ちになりました。読書旬間がおわっても読み続けたいです。久しぶりにおうちの人と一緒に本を読んで、新鮮でした。ふだんは本をあまり読まないので、これからはたくさん読みたいです。

読んだ本「はじめてのごはん」

いろんな料理のレシピがのっていて、どれもおいしそうでした。きかいがあればつくりたいなと思いました。

前回はお母さんと読みました。今回はお父さんと呼んだのですが、どっちがいい？など、そのようにしてレシピを見てみると好みが全然ちがって楽しかったです。

家読～おうちの方から～

ふだんは週まつしか一緒に本を読む会がないけれど、まい日読むこともできることもわかりましたね。みじかい本でもいいので、夜ねる前に本を読む時間が作れるといいですね。ふれあいタイムのよいき会になりました。

〇〇がかわいいえほんをよんでいるあいだ、わたしはホラーなおはなしをよんでゾクゾクしておわりました。一人でトイレに行けなくなりそうでしたが、〇〇にわらわれたらはずかしいので、あたまのなかでマツケンサンバⅡをうたってのりきました。

週末の子供との絵本を読む時間が最近の楽しみになっています。絵本からいろいろなことを学び、心豊かに育ってほしいです。

今回一緒に読んだ本は、3年生にしては少し幼い内容のものでしたが、その分しっかりと内容を理解し、適切な感想を言えていてびっくりしました。本の内容のように、優しさと友だちへの思いやりを大切にしてほしいです。

久しぶりに静かな時間を一緒に過ごすことができました。普段一緒に遊ぶことはあっても、静かな時間を過ごすことはないので、新鮮でした。これからも読書の時間を大切にしてください。

となりにすわってゆっくりと読む時間が久しぶりでした。やさしい時間でした。

